



Dos días para reclamar los comicios rectorales

ELECCIONES

:: **GMCYL.** La Junta Electoral de la Universidad de Salamanca mantiene abierto desde ayer, y a lo largo del día de hoy, el plazo para la presentación de reclamaciones en relación a las elecciones rectorales del pasado 21 de noviembre. El rector Daniel Hernández Ruipérez fue reelegido en las urnas el pasado jueves, en el transcurso de unos comicios en los que sólo participó el 8% de los 32.000 posibles votantes. Ruipérez cosechó finalmente el 71% del voto ponderado.